

Bärlauch



Als Mitglied der Familie der Lauchgewächse hat Bärlauch ähnliche Inhaltsstoffe und gesundheitliche Vorzüge wie Lauch, Zwiebel oder Knoblauch. Auch der Bärlauch enthält schwefelhaltige Verbindungen als charakteristische Inhaltsstoffe. Die bekannteste schwefelhaltige Verbindung ist das Alliin. Werden die Pflanzenzellen des Bärlauchs durch pflücken oder schneiden zerstört tritt das Alliin in Kontakt mit dem ebenfalls im Bärlauch enthaltenen Enzym Allinase. Dieses wandelt das Alliin in Allicin um. Allicin ist für den typischen Bärlauch- bzw. Knoblauchduft verantwortlich.

Neben den schwefelhaltigen Verbindungen enthält der Bärlauch ätherisches Öl, Flavonoide, Chlorophyll, sowie zahlreiche Vitamine und Mineralstoffe. Der grüne Pflanzenfarbstoff Chlorophyll ähnelt dem rotem Blutfarbstoff Hämoglobin, der für den Sauerstofftransport im Blut verantwortlich ist. Anstelle des Eisenmoleküls im Zentrum des Hämoglobins enthält Chlorophyll ein Magnesiummolekül.

Bärlauch löst Schwermetalle aus Ihren Körperdepots (außer Hirn), kann sie aber nicht zur Körperrauscheidung bringen.

Koriander funktioniert ähnlich wie Bärlauch, wirkt aber speziell im Nervengewebe.

Koriander ist zudem zuständig für die Hirnentgiftung.

Bio Chlorella nimmt aktivierte Schwermetalle auf, unterbricht den enteropathischen Kreislauf (bei dem Giftstoffe normalerweise im Darmtrakt wieder dem Blut zugeführt werden) und **bringt sie so zur Ausscheidung.**

Sie können sich Bio Chlorella als Lastwagen vorstellen, die die gelösten Stoffe aus dem Körper transportieren. Bärlauch sind die Arbeiter, welche die Schwermetalle aus dem Bindegewebe auf diese Lastwagen laden. Koriander leistet dasselbe vom Nervengewebe aus.

Demzufolge sind Chlorella, Bärlauch und Koriander immer in Verbindung zu bringen!

Flasche

Preis: 19,50 € (für mehrere Monate möglich)